
2018年度3図協シンポジウム　参加者アンケート集計結果

アンケート回答数29(出席者33名)　回答率88%

回答数 記号 記述

所属機関

a 医図協正会員A(大学) 16

b 医図協正会員B(病院･研究所) 2

c 薬図協正会員A(大学) 2

d 薬図協正会員B(企業) 0

e 薬図協正会員C(薬系以外の大学) 0

f 薬図協正会員D(薬系関連以外の企業) 0

g 病図協会員 5

h その他 4

その他記述 h 医図協正会員個人

h 近畿イニシア

開催を知った契機

a メール 13

b 図書館宛の案内書 7

c 上司から 7

d 友人･知人から 0

e その他 2

その他記述 e 協議会からのお知らせ

e 協議会からのお知らせ

申込動機(複数回答可)

a テーマに関心があったから 23

b 業務に必要なため 11

c 上司の勧め 7

d 認定資格のポイントが得られるから 3

e その他 0

開催時期

a 遅い 2

b ちょうど良い 24

c 早い 0

d その他 2

無回答 1

その他記述 d 他の時期が良かった。

d 日程による。

プログラムについて

a 大変参考になった 23

b 参考になった 6

c 普通 0

d あまり参考にならなかった 0

e 参考にならなかった 0

感想 a 当館は文系のデータベース中心で、自然科学系の分野は弱いため、大変参考になりました。

a 講習のおかげでプレゼンスキルが上がると思う。プロのすごさを感じた。

a
ちょうど当館でも講習会シーズンを終えたところなので、他館のプレゼンの行い方や課題を

知ることができてよかったです。

a
大変参考になりました。時間が難しい場合もありますが、ワークかもしくは他大学図書館

同士で情報共有できる時間があればよかったと思います。

a
人前で話すことが苦手なため、本日のセミナーは大変参考になりました。たくさんの勇気を

いただけました。

a こういったテーマについて深く掘り下げたものは今までなかったので、面白く聴講できました。

a 明日からの業務改善につなげていきたいと思いました。

a 今日のお話をスタッフみんなで共有したい。

a
単に技術的な話にとどまらず、プレゼンテーションを通して何を伝えたいか、意欲をかき立てる

ような内容ばかりでとてもよかったと思います。

a

事例報告では、関西医大の曽田さんが事前準備をしっかりされていることが参考になり見習い

たいと思いました。また、京大･西田さんのスライドの使いまわしはすぐに実行できる良い案

だと思います。

a
役立つポイントのアピール「他でも役立つ」は今後取り入れたい。小林さんの話し方は、

速いのに聞き取りやすい発声とテンポでとても入りやすかった。さすがですね!

a 事例報告が具体的で身近に感じられ、実践してみようと思うものが多かった。

a セッション構成を実践したい。

b 大変興味のある報告と講演でした。業務の役に立ちそうなヒントが多くありました。
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質疑応答

a 大変参考になった 8

b 参考になった 10

c 普通 4

d あまり参考にならなかった 0

e 参考にならなかった 0

無回答 7

感想 b あまり質問が出ず、自身もできなかったのが少し残念でした。

今後について(複数回答可)

a 毎年開催がよい 8

b 実務研修会と交互に開催がよい 11

c 実務研修会を主に開催がよい 0

d 今回のような内容でよい 5

e
テーマを絞り、参加者間の意見･情報

交換が主だとよい
4

f テーマについての希望 1

無回答 4

テーマの希望･感想等 a みなさまよく研究されて大変参考になりました。

a 実際の検索講習もあればと思います。

a,b,e 雑誌契約について他館はどのようにしているか。

b e-bookの活用方法、利用促進方法。合理的配慮を必要とする学生へのサービスについて。

d 具体的な話･事例について説明していただいて良かったです。

e 図書館広報について。

e 大変参考になりました。

その他お気づきの点等 テーマに沿った内容で良かった。

プレゼンは苦手な方ですが、今回の小林氏のプレゼン中にコツがたくさん盛り込まれていて、

大変ためになるシンポジウムでした。

おまけの部分、業者さんにお伺いすることではないのですが、リポジトリでオープンアクセス

できる学術論文が増えていますが、その場合の有料DBのメリットとはどんなことなのでしょうか?

最後の深層ウェブのお話で少し気になりました。

音読の大切さを認識できていなかったので、して行きたいと思います。

施設見学(図書館見学)ができると有難いです。

とても良い企画のシンポジウムでした。参加できてよかったです。

ありがとうございました。
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